

# «Zollitag für alli»

*rz.* Für Menschen, die sich den Eintritt in den Zoo nicht leisten können, öffnen sich morgen Samstag, 21. August, die Türen des Zolli Basel. Der Verein Zollitag lädt an diesem Tag alle armutsbetroffenen Personen in den Zolli Basel ein und gibt ihnen die Gelegenheit, am sozialen und kulturellen Leben teilzuhaben. Die Organisatoren wollen mit der Aktion die Solidarität gegenüber den finanziell schwächeren Menschen in der Schweiz fördern und ein Zeichen gegen Armut setzen, so ein Communiqué. An erster Stelle stehe jedoch ein unvergessliches Erlebnis für die Betroffenen. Es würden über 5000 Personen erwartet. Das Organisationkomitee des Zollitags besteht aus neun jungen Erwachsenen aus der Region Laufen. Unterstützt wird es von zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfern.